
Vita Holger Teske
CEO & Gründer Gini GmbH

Holger Teske, geboren 1983, hat seine Passion für sinnsti�ende Technologie, die das Leben
vereinfacht zu einem innovativen und erfolgreichen Unternehmen gemacht.
Seit er die Gini GmbH 2010 mit gegründet hat, verantwortete er die Produktkonzeption sowie ihre
strategische Positionierung. Er gestaltete maßgeblich die Transformation der Organisation hin zur
Selbstorganisation und übernahm 2019 die Rolle des CEO. Seine Mission ist es, KI-basierte
Lösungen zu entwickeln, die das Leben der Nutzer magisch vereinfachen.
Holger Teske studierte Dipl.-Informationswirt am Karlsruher Institut für Technologie, ist
ausgebildeter Business Coach und engagiert sich darüber hinaus seit 2015 im Entrepreneurs’
Organization Network, um den Austausch mit anderen Gründern und  Unternehmern zu fördern.
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Vita Holger Teske
CEO & co-founder Gini GmbH

Holger Teske, born in 1983, has turned his passion for meaningful technology that simplifies life
into an innovative and successful company.
Since co-founding Gini GmbH in 2010, he has been responsible for product conception and its
strategic positioning. He was instrumental in shaping the organization's transformation towards
self-organization and took over the CEO role in 2019. His mission is to develop AI-based solutions
that magically simplify users' lives.
Holger Teske studied Information Science at the Karlsruhe Institute of Technology, is a trained
business coach, and has also been involved in the Entrepreneurs' Organization Network since 2015
to promote exchange with other founders and entrepreneurs.
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